

DÉCLARATION LIMINAIRE A LA FS DU CSA DE RÉSEAU DES PRÉFECTURES ET DES SGCD LE 22 SEPTEMBRE 2025

Madame la présidente, Mesdames et messieurs les membres de la Formation Spécialisée du CSA de réseau des préfectures et SGCD.

Dans ces temps, à nouveau, agités, les annonces et paroles des gouvernements successifs concernant les fonctionnaires mettent à mal la santé mentale et la sécurité de nos collègues

Tour à tour relégués au rang de profiteurs, fainéants, tir au flanc ou malades imaginaires les agents de la fonction publique en ont assez de la stigmatisation dont ils sont les victimes, et sont de ce fait, lassés et révoltés.

Assez d'être les boucs émissaires des politiques qui leur imputent la crise, le chômage, le déficit...

Non madame la présidente nos collègues ne sont rien de tout cela et l'administration oublie très vite leur engagement dans leur travail quotidien ou lors des crises. Oubliant par là-même de défendre celles et ceux sans lesquels elle ne fonctionnerait pas.

FO Préfectures et des Services du Ministère de l'Intérieur demande instamment l'arrêt de la stigmatisation des fonctionnaires qui impacte fortement l'état d'esprit de nos collègues, les démotive et leur fait perdre le sens de leurs missions de service public.

FO Préfectures et des Services du Ministère de l'Intérieur demande l'abandon DÉFINITIF des mesures au détriment de la fonction publique tel que :

- suppression de jours férié
- non remplacement de fonctionnaire
- suppression de 3000 postes

et demande également :

- la suppression des jours de carence
- la suppression des mesures diminuant la rémunération des agents en cas de CMO
- l'abrogation de la réforme des retraites

FO Préfectures et des Services du Ministère de l'Intérieur demande pour les agents :

- une politique juste de rémunération
- une Protection Sociale Complémentaire de qualité
- une Prévoyance au meilleur prix
- une médecine de prévention efficace
- une politique d'égalité femme homme et de lutte contre les discriminations
- une vraie politique de Qualité de Vie au Travail

FO Préfectures et des Services du Ministère de l'Intérieur constate que les conditions de travail des agents sont dégradées et de nombreux services des préfectures et des SGCD sont dans la détresse. Nous vous demandons de mettre rapidement en place les visites de sites dans le cadre de la Formation Spécialisée du CSAR afin d'aider les services dans la recherche de solutions à leurs difficultés.

FO Préfectures et des Services du Ministère de l'Intérieur est très attaché à ce que soient mises à l'ordre du jour les situations de travail de nos collègues en local notamment lors d'évènements de grandes importances ou de catastrophes naturelles ou technologiques.

Je vous remercie madame la présidente d'annexer la présente déclaration au procès verbal.

